

COMMUNIQUE DE PRESSE
Beaux paysages et environnement, chacun peut y participer !

Si l'agriculture peut contribuer à construire la beauté des paysages, il n'en demeure pas moins qu'elle est garante d'un certain équilibre environnemental. Les agriculteurs adaptent leurs cultures à la qualité des sols, façonnent les paysages et contribuent à la préservation de l'équilibre de la faune sauvage.

Mais les agriculteurs ne sont pas les seuls paysagers à agir. Chacun en ce qui le concerne, dès lors qu'il possède quelques terrains suffisamment vastes, peut imaginer les plantations et bordures adaptées à son milieu, participer à la préservation de l'environnement naturel.

En lien avec ce constat, et dans le cadre des animations autour de "La Forêt" que le Réseau Intercommunal des Médiathèques et le service Actions environnementales ont organisé le **samedi 22 juin de 14h30 à 17h** l'intervention de l'association Arbres et Paysages Tarnais au Rucher École*

L'occasion d'expliquer en quoi l'arbre et la haie permettent de lutter contre l'érosion, de protéger les cultures face au vent, de stabiliser les talus, de favoriser les auxiliaires et les pollinisateurs et d'améliorer la qualité de l'eau. Ce temps d'échange convivial sera aussi l'occasion d'échanger sur l'intérêt des plantes mellifères.

* (situé Puech Pal) à Réalmont

Renseignements : 05 63 79 21 96